

新型コロナウイルス感染症について

感染対策委員会 2020年3月3日

新型コロナウイルス感染が、日本を含む全世界で広がっています。現在、和歌山市での新規発症者はなく、当院でも、感染は確認されておりません。

コロナウイルス感染の症状は一般の感冒と変わりなく、症状より判定は困難です。新型コロナウイルス感染の検査は、現在 PCR 検査しかありません。政府は PCR 検査を保険適応し、対象を拡充しようとしていますが、現時点では、民間検査施設の準備は整っておらず、多数の方の検査が、どんどんできる体制にありません。現在でも検査は保健所を通じて行い、重症者が優先されています。

軽症の感染者からも周囲に感染の可能性があることが判明しており、特にご高齢の方や入院中の抵抗力の弱った患者さんに、症状のほとんどないコロナウイルスに感染した、若くて元気な方が、接触することで感染が広がる可能性があります。熱や咳がある方以外でも、知らずにコロナウイルスに感染している可能性が出てきたことより、当院では、緊急以外の面会、お見舞いをご遠慮いただくことになりました。

ご不便をおかけしますが、感染拡大をできる限り防止するためにご理解とご協力をお願いします。

石けんやアルコール消毒液などによる手洗いを行ってください。咳などの症状がある方は、咳やくしゃみを手でおさえると、その手で触ったドアノブなど周囲のものにウイルスが付着し、ドアノブなどを介して他者に病気をうつす可能性がありますので、咳エチケットを行ってください。特に電車や職場、学校など人が集まるところで行うことが重要です。

また、持病がある方などは、上記に加えて、公共交通機関や人混みの多い場所を避けるなど、より一層注意してください。

当院では、医師、看護師、薬剤師、検査技師等から構成される、感染対策チームが活発に活動しており、和歌山市保健所と緊密に連携をとり、十分な感染対策を行っています。